

**Nama Peserta Didik** : Timothy Nathanael Koesumoatmodjo  
**NISN** : 137253076  
**Sekolah** : SD Pandu Bandung  
**Alamat** : Jl. Pandu No. 6

**Kelas** : 5A  
**Fase** : C  
**Semester** : 1 / Ganjil  
**Tahun Ajaran** : 2023/2024

## LAPORAN HASIL BELAJAR

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama	84	Sangat baik dalam hal mengenal diri sebagai perempuan atau laki-laki sebagai citra Allah.
			Baik dalam hal mengenal diri sebagai perempuan atau laki-laki sebagai citra Allah.
2	Pendidikan Pancasila	91	Sangat baik dalam hal memahami dan menyajikan hubungan antarsila dalam Pancasila sebagai suatu kesatuan yang utuh.
			Baik dalam hal menganalisis secara sederhana dan menyajikan hasil analisis pelaksanaan norma, aturan, hak, dan kewajiban sebagai anggota keluarga, dan warga sekolah.
3	Bahasa Indonesia	87	Sangat baik dalam hal menulis teks prosedur dengan informasi lebih rinci.
			Cukup baik dalam hal membaca kalimat langsung dan tidak langsung sesuai dengan konteks.
4	Matematika	81	Baik dalam hal bernalar secara proporsional untuk menyelesaikan masalah sehari-hari dengan rasio satuan. dapat menggunakan operasi perkalian dan pembagian dalam menyelesaikan masalah sehari-hari yang terkait dengan proporsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	80	Baik dalam hal mengetahui struktur lapisan Bumi (litosfer, hidrosfer, dan atmosfer) dan kenampakan alam yang ada di daratan maupun perairan, menjelaskan terjadinya siklus air dan perubahan-perubahan di permukaan Bumi., dan menceritakan kembali proses pergerakan lempeng Bumi yang terjadi akibat arus konveksi cairan di mantel Bumi.
			Cukup baik dalam hal menjelaskan sifat sifat bunyi dan cahaya melalui percobaan dan mendemonstrasikan bagaimana sistem pendengaran dan penglihatan manusia bekerja .
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	90	Sangat baik dalam hal mempraktikkan variasi pola gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dalam berbagai permainan invasi
7	Seni Tari	86	Sangat baik dalam hal melakukan eksplorasi gerakan baik gerakan peralihan maupun gerakan pokok dengan baik sesuai iringan
			Baik dalam hal menunjukkan hasil merangkai gerak tari menggunakan unsur pendukung tari dengan bekerja kooperatif dan berperan aktif dalam kelompok.

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Bahasa Sunda	82	Baik dalam hal menulis berbagai tipe teks (fiksi dan nonfiksi) berbahasa Sunda dari informasi atau pesan (gagasan, hasil pengamatan, pengalaman), dan imajinasi; serta menjelaskan hubungan kausalitas, menuangkan hasil pengamatan, dan meyakinkan pembaca .
9	Pendidikan Lingkungan Hidup	88	Sangat baik dalam hal mengidentifikasi, memahami dan melakukan upaya pelestarian hewan dan tumbuhan langka.
			Baik dalam hal memahami dan menerapkan pola hidup bersih dan sehat untuk menjaga kesehatan tubuh.
10	Bahasa Inggris	80	Baik dalam hal mengetahui perubahan kata kerja reguler maupun irregular verbs.
11	Teknologi Informatika dan Komunikasi	89	Sangat baik dalam hal menggabungkan beberapa gambar menjadi tampilan video.
			Baik dalam hal mendesain template pada aplikasi canva.
12	Bahasa Mandarin	87	Sangat baik dalam hal mengenal arti dari kosa kata 房间, 乱, 呢, 看, 床, 上, 下, 枕头, 抱枕, 原来, 被子.
			Baik dalam hal mempraktikkan dengan menyebutkan kegemarannya atau hobbynya.


No	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Sangat tekun dalam mengikuti kegiatan kepramukaan serta menguasai keterampilan kepramukaan yang tersirat dalam SKU Penggalang Ramu: peraturan baris-berbaris, simpul, mendirikan tenda, pionering, dan teknik pembalutan; memiliki sikap hidup yang selaras dengan Dasa Darma Pramuka yaitu bertanggung jawab dan dapat dipercaya.
2	Paskibra	Baik dalam membangun kekompakan gerak dasar baris-berbaris, kerjasama, dan menjadi pribadi yang disiplin, serta cinta tanah air.
3		

Ketidakhadiran	
Sakit	4 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua / Wali,


.....

Bandung, 22 Desember 2023  
Wali Kelas,



F.X. Maryana, S.Pd.SD  
NIK. 20030713

Mengetahui  
Kepala Sekolah,



Caecilia Winarni, S.Pd.  
NIK. 19970703